
【ご意見】 

病院内の食堂なのに、塩分の多いメニューが多

い。1つでも 2つでもよいので減塩メニューを加

えて下さい。又、以前の食堂にはあったサラダが

なくなって野菜をとることが難しくなった。追加

料金でよいので、2、3のサラダメニューも作っ

てほしい。 

 

【回答】 

ご意見を真摯に受け止め、レストランの運営事

業者と改善策を検討し、以下のとおり対応する

ことといたしました。 

ヘルシー定食（豆腐とたっぷりの野菜を黒酢で

炒めた御膳）を新メニューに追加いたします。

より一層健康的な食事を提供してまいります。 

単品でのサラダのメニューがないため、コンビ

ネーションサラダを単品メニューとして追加い

たします。 

以上のとおりご提案いただいた内容を参考にメ

ニューを改善し、より良い食堂の運営に努めて

まいります。 



 

【回答】 
現在外来ロビーでは１番初診窓口の左上部にデジ

タル時計を設置しております。 

しかしながらご指摘のとおり柱などで遮られ時計

が見えづらい箇所もあり、ご不便をお掛けしてお

ります。大変申し訳ございません。 

今後は設置場所も含め時計の設置に向けて検討し

てまいります。 

この度は貴重なご意見ありがとうございました。 

【ご意見】 

ロビーの時計がどこにあるかわからず困ってい

ます。もし出来ましたら、総合案内の後方とか、

計算の窓口の後方（のカウンターの後方）に簡

単な電池式の少し大きめの時計を取り付けてい

ただけると、とても助かりますが如何なもので

しょうか。御面倒をおかけ致しますが、どうぞ

よろしくお願い申し上げます。 


